

Puesta a punto del CRA Asón de Limpias para el inicio del curso 2023-2024

- En la semana no lectiva de noviembre se ejecutarán los trabajos en la cubierta
- Las intervenciones se han centrado en la limpieza de moho derivado de las humedades, reparación de suelos y el pintado de aulas principalmente.
- En una segunda fase, se abordará la intervención en el exterior, sobre el suelo de las pistas deportivas y la zona del patio.

06 de septiembre 2023

El Ayuntamiento de Limpias ha llevado a cabo, aprovechando las vacaciones escolares de verano, varias actuaciones en el CRA Asón para que las instalaciones estén listas de cara al inicio del curso escolar que comienza este jueves 7 de septiembre. También se ha aprovechado para revisar los falsos techos con el fin de estudiar la procedencia y posible solución de las constantes humedades, intervención que se efectuará aprovechando la semana no lectiva de primeros de noviembre.

Durante el parón veraniego se ha detectado que la aparición recurrente de humedades es fruto de “deficiencias” en la cubierta, junto con la falta de un mantenimiento adecuado, a pesar de ser relativamente nueva. Por eso, se han encargado trabajos de reparación y mantenimiento en dicha cubierta para poner fin a las goteras y acabar con las humedades derivadas de las filtraciones de las dos alas laterales del colegio.

Para ello, durante la semana no lectiva de noviembre, se limpiará todo el mortero del recibido de las tejas y se aplicarán dos manos de “aquastop” en todos los cordones existentes. Además, se sustituirán todas aquellas tejas rotas, así como se ejecutará una correcta recepción de las limas zinc -que es por donde se están produciendo las filtraciones- para su posterior sellado. En adición, se limpiarán y revisarán todos los canalones y bajantes.

El resto de intervenciones efectuadas se han centrado en la reparación de los suelos de una de las aulas que estaba en muy mal estado, así como trabajos de reparación en el suelo de la cocina y del pasillo hacia uno de los baños. Se ha procedido asimismo a limpiar las manchas de moho -consecuencia de las humedades- en varias de las clases, así como a pintar el hall y el aula de 3º. Tras los trabajos de reparación de la cubierta, se procederá también a pintar varias estancias más.

En palabras de Ignacio Sainz, alcalde de Limpias, “en campaña electoral nos comprometimos con el Ampa, y posteriormente tras la toma de posesión con la dirección del colegio también, a desarrollar aquellas actuaciones más urgentes que nos demandaban y que tenían que ver con problemas de mantenimiento principalmente. En una segunda fase, aprovechando otros periodos no lectivos, realizaremos una intervención en la zona exterior del colegio: en el patio y en las pistas deportivas. Como ya hemos repetido en otras ocasiones, dotar al CRA Asón de unas instalaciones dignas es una de nuestras prioridades para esta legislatura”.

Durante este verano se han ejecutado también trabajos de consolidación del muro de mampostería existente en la zona trasera del colegio, para proceder a la colocación de postes y panel de malla hércules para arreglar el vallado de esa zona del colegio. Actuación solicitada por la dirección del centro y que corre a cargo de la Consejería de Educación.

Al igual que la tala del chopo que se situaba junto a una de las entradas del centro y que suponía un riesgo para los alumnos, sobre todo en días de mal tiempo y vientos fuertes, tanto al momento de acceder al colegio como en los tiempos de recreo en el patio.

Según Lorena Pérez, concejal de Educación y de Obras y Servicios, “nuestra intención es seguir mejorando las instalaciones del CRA Asón, quedando pendiente la intervención en el exterior. Pero sobre todo, es mantener la buena comunicación con la dirección del CRA Asón y el AMPA para trabajar rápidamente en resolver los problemas que van surgiendo en las instalaciones para garantizar el mejor entorno tanto para profesores como alumnos”.